

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Peserta Didik : Ceacilia Vionita Oktaviani  
 NIS : 0075633012/ 1718333040208  
 Sekolah : SD Santo Yusup I  
 Alamat Sekolah : Jl. Cikutra No. 5 Bandung

Kelas : 4C  
 Semester : 2 (dua)  
 Tahun Pelajaran : 2017-2018

### Deskripsi

#### Deskripsi

**Aspek Spiritual**  
Vio sangat baik dalam berperilaku syukur, berdo'a. Baik dalam ketahanan beribadah, toleransi beragama.

**Aspek Sosial**  
Vio sangat baik dalam sikap tanggung jawab, santun. Baik dalam jujur, disiplin, peduli, percaya diri.

### Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 65

Muatan Pelajaran	Pengetahuan		Keterampilan	
	Nilai	Predikat	Nilai	Predikat
Kepercayaan dan Budi Pekerti	88	A	93	A
				Sangat baik dalam, melakukan aktivitas (misalnya beribadah/membuat puisi/bermain peran/menceritakan kembali, dsb) yang mencerminkan penghayatan atas perumpamaan dan mujizat yang dilakukan Yesus saat pemenuhan janji Allah.

endidikan Pancasila dan kewarganegaraannya	95	A	Sangat baik dalam menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.	85	B	Baik dalam, mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari, menyajikan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa sosial dan budaya Indonesia yang terkait persatuan dan kesatuan.
Bahasa Indonesia	92	A	Sangat baik dalam membandingkan watak setiap tokoh pada teks Fiksi	91	A	Sangat baik dalam, menyampaikan hasil identifikasi tokoh yang terdapat pada teks fiksi secara lisan, tulis visual.
Matematika	93	A	Sangat baik dalam menjelaskan faktor dan kelipatan suatu bilangan.	91	A	Sangat baik dalam, mengumpulkan data diri peserta didik dan lingkungannya dan menyajikannya dalam bentuk diagram batang.
Ilmu Pengetahuan Alam	94	A	Sangat baik dalam mengidentifikasi macam-macam gaya antara lain: gaya otot, gaya listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan.	90	A	Sangat baik dalam, membuat skema siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya slogan upaya pelestariannya, mendemonstrasikan macam-macam gaya dalam kehidupan sehari-hari, misalnya gaya otot listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan menyajikan hasil percobaan tentang hubungan antara gaya dan gerak, menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi.

endidikan ancasila dan ewarganegaraan	95	A	Sangat baik dalam menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.	85	B	Baik dalam, mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari, menyajikan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa sosial dan budaya Indonesia yang terkait persatuan dan kesatuan.
Bahasa Indonesia	92	A	Sangat baik dalam membandingkan watak setiap tokoh pada teks Fiksi	91	A	Sangat baik dalam, menyampaikan hasil identifikasi tokoh yang terdapat pada teks fiksi secara lisan, tulis, visual.
Matematika	93	A	Sangat baik dalam menjelaskan faktor dan kelipatan suatu bilangan.	91	A	Sangat baik dalam, mengumpulkan data diri peserta didik dan lingkungannya dan menyajikan dalam bentuk diagram batang.
Ilmu Pengetahuan Malam	94	A	Sangat baik dalam mengidentifikasi macam-macam gaya, antara lain: gaya otot, gaya listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan.	90	A	Sangat baik dalam, membuat skema siklus hidup berbagai jenis makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya stogan upaya pelestariannya, mendemonstrasikan macam-macam gaya dalam kehidupan sehari-hari, misalnya gaya otot listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan menyajikan hasil percobaan tentang hubungan antara gaya dan gerak, menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi.

<p>Pengetahuan Sosial</p>	<p>95</p>	<p>A</p>	<p>Sangat baik dalam mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia serta hubungannya dengan karakteristik ruang.</p>	<p>91</p>	<p>A</p>	<p>Sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi karni ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten tingkat provinsi.</p>
<p>Seni Budaya dan Prakarya</p>				<p>92</p>	<p>A</p>	<p>Sangat baik dalam menggambar dan membentuk tiga dimensi; Sangat baik dalam menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada; Sangat dalam membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan</p>
<p>Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan</p>				<p>85</p>	<p>B</p>	<p>Sangat baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas serlantai. Baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional, mempraktikkan berbagai aktivitas kebugaran jasman melalui berbagai bentuk latihan, daya tahan, kekuatan, kecepatan, dan kelincahan untuk mencapai berat badan</p>

Muatan Lokal						
a. Bahasa Sunda	90	A	Vio sangat baik dalam memahami teks kawih tentang cita-citaku, sangat baik dalam memahami teks sajak tentang indahnya negeriku.	90	A	Vio sangat baik dalam memeragakan percakapan ten daerah temat tinggalku dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang benar, sangat baik dalam melantunkan kawih ten cita-citaku.
b. P.I.II	94	A	Vio sangat baik dalam mengidentifikasi bencana alam dan penanggulangannya.	93	A	Vio sangat baik dalam mengelola barang bekas menjadi karya, sangat baik dalam mengidentifikasi bencana alam dan penanggulangannya.
c. Bahasa Inggris	85	B	Vio baik dalam membaca dengan nyaring dan menuliskan kata atau kalimat seputar alamat dan nomor telepon dengan intonasi dan pengucapan yang benar, baik dalam membaca dengan nyaring dan menuliskan dengan benar kalimat-kalimat sederhana yang berkaitan dengan alfabet dan pelafalan kata, umur dan pekerjaan secara benar.	82	B	Vio baik dalam menyimak dan berecak-cakap dalam Inggris sederhana secara akurat pertanyaan dan jawaban tentang pekerjaan.
d. TIK/ Komputer				87	B	Vio baik dalam mengolah dokumen, cukup dalam menggunakan menu dan ikon yang terdapat dalam program lunak pengolah kata.
e. Bahasa Mandarin	96	A	Vio sangat baik dalam mengenal kosakata "xin nian kuar yao daole".	84	B	Vio baik dalam menguasai goresan Hanzi "yanjing" baik dalam menguasai goresan Hanzi "ganmao".

**Ekstrakurikuler**

<b>Kegiatan Ekstrakurikuler</b>	<b>Keterangan</b>
Pramuka	Vio baik dalam menguasai materi dan teknik kepramukaan.
Angklung	Vio sudah baik dalam teknik bermain angklung dan hafalan lagu, serta untk tempo dan irama sudah dapat mengikuti sesuai lagu yang dibawakan.
UK	Vio baik dalam menggunakan aplikasi dasar pengolah gambar dan animasi.

**Saran-saran**

Selamat Vio atas hasil belajar yang telah dicapai. Terus lebih tekun dan semangat lagi dalam belajar.

**Tinggi dan Berat Badan**

	<b>Aspek Yang Dinilai</b>	
	<b>1</b>	<b>Semester 2</b>
Tinggi Badan	135 cm	136 cm
Berat Badan	32 kg	35 kg

**Kondisi Kesehatan**

<b>Aspek Fisik</b>	<b>Keterangan</b>
Pendengaran	Normal
Penglihatan	Normal
Gigi	Baik

Prestasi

Jenis Prestasi

Keterangan

Ketidakhadiran

:	1 hari
:	- hari
:	- hari

a Keterangan

Mengetahui,  
Orangtua/ Wali,

*Santi Purni*  
Prestasi.....

Bandung, 8 Juni 2018  
Wali Kelas 4C,

*Kristina Maria Prafiwi*

Kristina Maria Prafiwi, S.S

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan semester 2, peserta didik ditetapkan

Naik ke kelas : **S (100%)**  
Tinggal di kelas : **-**

Kepala SD Santo Yusup 1

